



NEWSLETTER – 3.7.2013

Drei Pokale für Eisenacher Speedskater beim Weinberg-Cup in Meißen

Am Samstag und Sonntag (29./30.6.) wurde in Meißen der Weinberg-Cup ausgetragen. Mehr als 300 Speedskater aus ganz Deutschland und Tschechien gingen dabei an den Start. Drei Pokale (in der Gesamtwertung) erzielten die Eisenacher Speedskater. Caroline Möller und Ralf Müller freuten sich über einen dritten Platz und Florian Drexler erzielte einen sehr guten zweiten Platz. Außerdem wurden acht Einzelstreckenplatzierungen an die Eisenacher vergeben. Alle zehn Eisenacher hatten jeweils drei Wettkampfdistanzen auf der 200 m Bahn mit Kurvenerhöhung zu absolvieren.

Junioren

Drei Spitzenrennen lief Florian Drexler (Junioren A). Nach einem souveränen Sieg über die Sprintdistanz von 400 m fiel er leider durch zwei zweite Plätze auf den Langstrecken über 2000 m Punkte und 5000 m Ausscheidung auf einen zweiten Platz in der Gesamtwertung.

Schüler

Die 1000-m-Distanz liegt Caroline Möller (Schüler B 10). Das hatte sie schon bei den Landes- und Norddeutschen Meisterschaften unter Beweis stellen können. Diese Strecke lief sie erneut gekonnt und erzielte Platz zwei. Insgesamt rutschte sie jedoch, durch die starke Sprintkonkurrenz auf Platz drei.

Niclas Gunkel (Schüler B 11) wurde durch einen Sturz im 1000 m Rennen stark nach hinten geworfen und erreichte somit in der Gesamtwertung Platz 15.

Ausdauer ist Alexander Glasers (Schüler A 12) Stärke. Einen guten sechsten Platz konnte er sich somit im 3000 m Punkterennen sichern. Insgesamt wurde es Rang sieben.

Lena Tutzlinski (Schüler A 12) und Anastasia Fischer (Schüler A 12) haben in ihrer Altersklasse starke Konkurrenz. Lena erzielte einen guten sechsten Platz und Anastasia Platz 12 von 16 Starterinnen.

Anfänger

Sophia Bockel erzielte in einem großen Starterfeld von 15 Teilnehmern einen sehr guten sechsten Gesamtplatz und konnte damit erste Wettkampferfahrungen sammeln.

Masters

Spannend wurde es auch bei den Masters Damen: Franziska Schreiber (AK 30) konnte sich bei der Langstrecke über 3000 m im Schlusssprint auf Platz drei vorkämpfen, in der Gesamtwertung jedoch verpasste sie das Podium knapp.

Ralf Müller (AK 40) bestätigte in einem starken Starterfeld seine konstant gute Leistung über alle Strecken hinweg. Platz drei in der Gesamtwertung war ihm damit sicher. Kurze Strecken liegen Roberto Säckl (AK 40) mehr. Im Vorlauf über 400 m lag er weit vor seinen Konkurrenten. In der Gesamtwertung zusammen mit den Langstrecken erzielte Säckl einen guten Platz fünf.



Staffel

Lena Tutzlinski zeigte außerdem mit ihren Teamkolleginnen von der Rengemeinschaft Arnstadt, Vivian Steinig und Chantal Dörmer, spannende Staffelrennen. Die Staffel belegte Platz fünf.

Hintergrund:

Bereits zum sechsten Mal war das schnelle Asphaltoval im Heiligen Grund in Meißen Austragungsort für den Meißener Weinberg-Cup. Der Cup ist ein offener Bahnwettkampf im Inline-Speedskating. 316 Teilnehmer aus fünfzehn deutschen Vereinen und Gäste aus Tschechien gingen an den Start. Verschiedene Rennen wurden über zwei Tage hin ausgetragen, darunter Sprint, Mittelstrecke, Rollgewandtheit, Langstrecke, Staffel- und Teamläufe.

In knapp zwei Wochen (Sa/So, 13./14.7.) werden die Eisenacher Speedskater selbst Gastgeber sein für den nunmehr 11. Wartburg-Cup im Speedskating in Eisenach.

Anhang:

Fotos Weinberg-Cup Meißen 2013 (Verein):

- o Lena Tutzlinski (300 m Sprint)
- o Franziska Schreiber (3000 m)
- o Sophia Bockel (100 m)
- o Florian Drexler (400 m Sprint)
- o Roberto Säckl (400 m Sprint)

Informationen zum Verein Speedskating Eisenach: www.sv-einheit.de/speedskating

****Diesen NEWSLETTER können Sie jederzeit mit einer kurzen Mail an:

speedskating.eisenach@gmail.com

ABBESTELLEN!****